

Vorlage Nr. 16-O-25-0009

Tagesordnungspunkt 16

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 25. Februar 2016

Einstellung der Schulbuslinie von Amöneburg nach Bierstadt

Wie der Ortsbeirat Mainz-Kastel aus der Tagespresse erfahren musste, hat ESWE Verkehr die Schulbuslinie von Amöneburg nach Bierstadt, nach Beendigung der Weihnachtsferien, also zum 10. Januar 2016, eingestellt. Angeblich, so war zu lesen, wegen zu geringer Nachfrage in den Schulwochen.

Der Schulbusverkehr, wurde seinerzeit im Jahre 2009 eingerichtet, um eine Verbindung für Gymnasialschüler zwischen den 3 Stadtteilen und der Theodor-Fliedner-Schule zu schaffen, die sonst erst aus den Vororten über die Innenstadt fahren müssten, um die Schule zu erreichen.

Der Ortsbeirat Mainz-Kastel drückt seinen Unmut darüber aus, dass er erst aus der Tagespresse über die Einstellung der Schulbuslinie informiert wurde und bitten den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden kurzfristig um Mitteilung,

- a. Wie viele Schüler, gelistet nach den einzelnen AKK-Stadtteilen, betroffen sind.
- b. Wann und in welcher Form die Eltern der betroffenen Schüler informiert wurden.
- c. Warum der Ortsbeirat nicht im Vorfeld über die beabsichtigte Einstellung informiert wurde.
- d. Unter welchen Voraussetzungen bzw. Bedingungen der Schulbusverkehr wieder aufgenommen werden kann.

Beschluss Nr. 0037

Antragsgemäße Beschlussfassung

-

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Gabriel Ortsvorsteherin